

Schachfreund Georg Lippitsch – ein Nachruf

Geschrieben von: Andreas Knospe
Sonntag, den 23. Juni 2019 um 10:34 Uhr -



Ende Mai 2019 ist Georg Lippitsch im Alter von 85 Jahren verstorben.

Über 40 Jahre war er bei uns in der Schachabteilung, und bis vor 10 Jahren noch aktiv in einer Mannschaft gemeldet. Aber auch danach nahm er immer noch an Festlichkeiten und regelmäßig am Ostereierturnier teil, was er auch dieses Jahr noch geschafft hatte.

Wir werden ihn alle in bester Erinnerung behalten – unsere Gedanken sind bei seiner Familie.